

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 16 de Noviembre de 2017.

Itxaso aprovechó la visita para repasar otras acciones forales en la ciudad

[I.M.](#) IRUN. Jueves, 16 noviembre 2017, 00:14 Entre sus declaraciones en el frontón Uranzu, Denis Itxaso mencionó que «en esta legislatura, desde la Diputación Foral de Gipuzkoa, estamos intentando hacer una apuesta seria por Irun, entendiendo que había asignaturas pendientes que la Diputación tenía que resolver».

Así, aprovechando su visita a la ciudad, Itxaso mantuvo reuniones con diversos agentes a lo largo de toda la jornada. La primera fue con la empresa cultural Bitamine, a la que el diputado acudió junto con el jefe del servicio foral de Desarrollo Cultural y antiguo director del área de Cultura del Ayuntamiento de Irun, Patxi Presa.

Itxaso se acercó a conocer también otra firma de la comarca, en este caso la deportiva Sancheski, en cuyas instalaciones se informó sobre los métodos y los productos de la conocida marca irundarra. En su condición de primer teniente de diputado general, Denis Itxaso mantuvo también un encuentro con los miembros del Foro Ciudadano Irunés para repasar con ellos diversos proyectos de la ciudad, algunos de competencia foral y otros en los que Itxaso confirmó la apuesta de su departamento (Cultura, Deporte, Juventud y Turismo): la Ronda Sur, la Residencia de Arbes, el impulso de Ficoba (con eventos como Turislan), las obras en el Uranzu y Artaleku y el apoyo a equipamientos culturales como el CBA y el proyecto de nuevo museo de la historia de Irun previsto en el edificio Ikustalaia.